

Schönstatt, Neujahr 2018

Lieber Bernhard, liebe Diakone in der Schönstätter Diakonen-Gemeinschaft,

Herzlich grüße ich Dich und Sie alle von Schönstatt aus am Beginn dieses neuen Jahres 2018, an dem Sie das 40. Jubiläum der Diakonen-Gemeinschaft feiern. Ich gratuliere Ihnen/euch von Herzen dazu. Ich danke auch für die Einladung zum Festtag am 4. Januar. Im Gebet werde ich Sie begleiten.

Die Zeit vergeht schnell, daran denkt man am Jahreswechsel. Das zeigt auch Ihr Jubiläum. Es ist gefüllte Zeit, eine Zeit im Bündnis mit Gott und der Gottesmutter. Möge sie euch alle auch weiter begleiten und die Kraft des Heiligen Geistes erbitten, der sie erfüllt hat und dazu befähigte, Mutter Jesu Christi zu sein und ihm in einzigartiger Weise zu dienen!

Ich wünsche einen schönen Festtag und Segen für den weiteren Weg als Schönstätter Diakonen-Gemeinschaft!



Ihr/euer P. Lothar Herter



*Lieber Bernhard, ich habe mir lange offengelassen, ob ich es schaffen würde zu kommen. Nun habe ich aber am Vormittag hier in der Wallfahrt noch meinen Dienst. P. Bernhard Schneider hätte mich hier vertreten können, ist aber mit euch zusammen in den Tagen. Ich hatte gedacht, vielleicht noch nachzukommen, um dann weiter in meine Heimat zu fahren zur Familienfeier anlässlich des Geburtstages meines Vaters. Aber das wäre dann nur noch zum Ende eures Festes gewesen und mir am Ende doch zu viel.*